



# Síntesis de medios

13 de enero 2024

## Primeras Planas

Lanza Presidente Plan E...lector  
IMSS-Bienestar y gasto no ejercido descubran vacunación en el país  
4T busca cara nueva de la Constitución  
Tiran al *narco* negocio de 800 mdp en pollo y huevo  
Abbott: no disparamos a migrantes porque nos acusarían de homicidas  
Alista AMLO tren de reformas; 4T y oposición, ir al choque por éstas  
Presenta AMLO *cascada* de reformas  
Imparable

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Detenidos 10 narcos

"En atención a diversas denuncias ciudadanas por la probable comisión de delitos en varios departamentos de la colonia Solidaridad, así como por la venta de droga en la colonia San Miguel Teotongo, en la alcaldía Iztapalapa, elementos de la SSC, con apoyo de la Guardia Nacional, dieron cumplimiento a tres órdenes de cateo, detuvieron a 10 personas y aseguraron dosis de droga", puntualizó la dependencia al mando de **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno más Uno](#) Sin mención [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Policías asistieron parto

Una mujer dio a luz afuera del Transporte Colectivo Metro, en la estación Coyuya, alcaldía Iztacalco. Un ciudadano solicitó el apoyo a policías de la **SSC** y después de constatar que todo estuviera bajo control, trasladaron a la mamá y a su criatura a un nosocomio ubicado en Centro Médico. [Excélsior](#) / [Basta](#)

### Al corralón, 44 motociclistas

Un total de 44 conductores de motocicletas fueron infraccionados como parte del dispositivo Salvando Vidas que se implementó en calles de la alcaldía Cuauhtémoc. La **SSC** externó que, además, se busca fomentar la conducción segura y evitar accidentes. [Excélsior](#)

### Capturan a hombre con armas

**Agentes de la Subsecretaría de Control de Tránsito** detuvieron a un hombre en posesión de tres armas de fuego cortas, ocho cargadores, dos de ellos abastecidos, y más de 200 cartuchos útiles, de los cuales no presentó la documentación para su legal portación y traslado, además de un uniforme de la SSC. El sujeto fue detenido cuando circulaba por la Autopista Urbana Sur, en la colonia San Jerónimo Lídice, no portaba el cinturón de seguridad y manejaba de manera errática. [El Universal](#)

### SSC halla hoyo en un dormitorio en Reclusorio

La **SSC** encontró un agujero de 20 centímetros en el interior de un dormitorio en el Reclusorio Sur por lo que informó que realizaría el traslado a otros penales de las personas privadas de la libertad que se encontraban en dicha zona. A través de una tarjeta informativa, sin dar mayores detalles, la dependencia expuso que los hechos ocurrieron el jueves cuando custodios realizaban recorridos de supervisión. Justo en la zona cuatro del Reclusorio Preventivo Varonil Sur detectaron el agujero en una lateral de la estancia tres. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

### Cae infraganti ladrón de dos esculturas en Tlatelolco

Los niños de bronce que eran parte de la escultura Molino para la Paz, localizada en Ricardo Flores Magón y Lerdo, en la unidad habitacional Tlatelolco, alcaldía Cuauhtémoc, fueron robados por un hombre. La **SSC** informó que la policía lo detuvo justo en el momento en que los transportaba en un triciclo. [La Jornada](#)

### Conductor en fuga tras choque

Efectivos de la **SSC** tomaron conocimiento de un percance vehicular y presentaron ante las autoridades a los conductores de tres automóviles, en la calzada de Tlalpan, de la colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez. [Metro](#)



## Síntesis de medios

13 de enero 2024

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Presumen cifras de Blindar BJ

Luego de que el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, puso en marcha el jueves pasado el operativo de seguridad en Benito Juárez para combatir el robo de autopartes, de vehículos y transeúntes, la alcaldía informó que desde hace cinco años se puso en marcha la estrategia Blindar BJ con recursos propios, en tanto que los elementos del Equipo de Proximidad han realizado 4 mil 374 remisiones al Ministerio Público con 8 mil 884 detenidos por delitos de alto y bajo impacto. [La Prensa](#)

#### Limpian las calles de chatarra

La alcaldía de Coyoacán puso en marcha el primer dispositivo de Chatarrización 2024, en el Centro de Emergencias Coyoacán (CEC), con lo que se pretende que la ciudadanía pueda caminar por calles tranquilas, limpias y ordenadas, expresó el alcalde de dicha demarcación, Giovani Gutiérrez. Asimismo, mencionó que: "Nuestro gobierno refrenda el compromiso con las y los vecinos, seguiremos atendiendo puntos de inseguridad, trabajando en conjunto con autoridades de la **SSC** y del Gobierno de la Ciudad de México". [La Prensa](#) / [Basta](#)

#### Desprevenidos ante el reversible

Una escolta de patrullas acompañó a los primeros automóviles que llegaban desde Insurgentes Sur y Gabriel Mancera para que juntos atravesaran Eje 5 Sur, con dirección a Churubusco. En su primer viernes operando con carril reversible, así se garantizó que el sentido en la vía tuviera una transición segura para los conductores. Aunque el ajuste tardó unos minutos, personal de la **SSC**, distribuido través de todo el Eje, garantizó el flujo constante y en la dirección correcta. [Reforma](#)

#### Tratan de ordenar el tránsito del Valle de México

La Secretaría de Movilidad difundió en sus redes sociales que una camioneta de fresas se hizo acreedora de una multa por invadir el carril confinado de la estación Coyuya, Línea 5, del Metrobús, lo cual está prohibido. De acuerdo con la dependencia, esta sanción es resultado del operativo conjunto con la **SSC**, que están vigilantes de que el carril confinado del Metrobús sea respetado por automovilistas. [El Gráfico](#)

### Policiazo

#### Muere hombre en situación vulnerable, en Cuauhtémoc

Un hombre en situación vulnerable falleció, aparentemente por causas naturales, se quedó recostado sobre la acera de la calle Gutiérrez Nájera casi esquina con Simón Bolívar, colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Paramédicos del **ERUM** llegaron únicamente para certificar la defunción y elementos de la **SSC** acordonaron el lugar. [La Prensa](#)

#### Anuncia su muerte

Hombre posteó la venta de un auto en redes sociales, pero un supuesto cliente terminó matándolo en Iztapalapa. La ejecución fue captada por las cámaras del lugar; los agresores huyeron en una motocicleta con vivos verdes que abandonaron en calles de la colonia Renovación. [El Gráfico](#)

### Justicia

#### Titulación entre amigos

Ulises Lara, encargado de la Fiscalía General de Justicia y quien de manera polémica obtuvo la Licenciatura en Derecho de forma exprés esta semana, tiene un pasado en común con Fernando Horacio Cordero, identificado como director del Centro Universitario Cúspide de México, institución que expidió el título. Ambos trabajaron durante la Administración de Andrés Manuel López Obrador en el Gobierno del Distrito Federal y tuvieron como superior al entonces Subsecretario de Gobierno Martí Batres, actual Jefe de Gobierno. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)



Imagen Destacada

**EXCELSIOR**  
EL PERIÓDICO DE LA CIUDAD MEXICANA

**POLICÍAS ASISTIERON PARTO**

